



ASOCIACIÓN URUGUAYA
DE FÚTBOL



Montevideo, 13 de mayo de 2020

El Comité Ejecutivo de la AUF informa que en el día de hoy finalizó la primera fase de la elaboración del protocolo sanitario en referencia al COVID-19 y con miras al regreso de las actividades.

En dicha elaboración participaron más de 100 profesionales vinculados al Fútbol y a la medicina deportiva.

El documento será analizado en las próximas horas por los integrantes del Congreso. Se recibirán aportes, sugerencias y observaciones hasta el 20 de mayo para, inmediatamente, elevar la versión final a las autoridades gubernamentales para su consideración.

COMITÉ EJECUTIVO